

En el marco de la XXXIV Asamblea Plenaria del Consejo Empresarial de América Latina (CEAL)

EMPRESARIOS LATINOAMERICANOS REAFIRMAN SU COMPROMISO CON LA EDUCACIÓN, LUCHA CONTRA EL CAMBIO CLIMÁTICO Y LA EMIGRACIÓN COMO EJES PARA IMPULSAR EL DESARROLLO DE AMÉRICA LATINA



Ciudad del Vaticano – 1 de junio de 2023. En un encuentro de más de 250 asistentes entre empresarios miembros del Consejo Empresarial de América Latina (CEAL), de más de 20 naciones, junto con sus familias, líderes empresariales y de opinión, y autoridades de Gobierno y de la Iglesia Católica, el CEAL entre el 31 de mayo y 2 de junio, en Ciudad del Vaticano, propició un diálogo constructivo sobre temas de actualidad y relevancia para el presente y futuro de América Latina.

En audiencia privada con Su Santidad el Papa Francisco, los empresarios del CEAL, en cabeza de su presidente, el Sr. Roberto Zamora Llanes, se comprometieron a adelantar acciones conjuntas encaminadas a lograr una sociedad latinoamericana más justa y compasiva. Concretamente proclamaron su compromiso para identificar y fortalecer proyectos exitosos de sostenibilidad e impacto social; asegurar que la riqueza ambiental de América Latina sea protegida y preservada e; implementar una metodología educativa a nivel regional que nos permita preparar a niños y jóvenes ante las demandas del Siglo XXI.

*En sus palabras el Santo Padre expuso que los valores de la **cultura del encuentro** “son los que inspiran al mundo empresarial para poder defenderse de las sombras del mal” y remarcó que expresa la búsqueda del bien común, toda vez que “detrás de cada uno de sus trabajadores hay una familia y la entera sociedad”.*

A lo largo de los dos días del encuentro, se desarrollaran ponencias y paneles en donde los asistentes tendrán la oportunidad de discutir y generar ideas sobre cómo impulsar el desarrollo de América Latina, partiendo del análisis de su contexto y los retos que se avecinan a futuro. Estos espacios serán liderados por el Cardenal Peter Turkson, Canciller de Pontificia Academia de las Ciencias, Emiliana Vegas, experta en educación y profesora de la Universidad de Harvard; Alfred F. Kelly Jr., Executive Chairman de Visa; David Vélez, fundador y CEO de Nubank; Sebastián Mejía, fundador de Rappi; Rocco Buttiglione, filósofo y político italiano, entre otras destacadas personalidades.

Roberto Zamora Llanes, presidente del CEAL, al cierre de la audiencia manifestó su satisfacción por haber tenido el privilegio de celebrar este encuentro latinoamericano en la Santa Sede, lugar fuente de reflexión e inspiración, así como el honor de tener la bendición del Papa Francisco para “determinar lo que podemos hacer diferente como sector privado para obtener mejores resultados en los indicadores de desarrollo social”.

Sobre CEAL

El CEAL, fundado hace 34 años, está integrado actualmente por más de 200 líderes empresariales, de 19 países de América Latina, Puerto Rico, Miami y la Península Ibérica, comprometidos con el desarrollo económico y social de América Latina.

Los países que integran el CEAL son Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, Ecuador, El Salvador, Estados Unidos, Guatemala, Honduras, México, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Península Ibérica, Puerto Rico, República Dominicana y Uruguay.

Para más información, visite www.ceal.co